



VIETNAM

Saboreando Vietnam

Salida especial en grupo



Este país es descrito por sus campesinos por la imagen de la balanza, como una analogía. El largo palo de bambú que sostiene dos sacos de arroz y curvándose por el peso de éstos, corresponde a la franja de territorio apretado entre la cordillera Annamita y el mar de la China. La cuenca del río Rojo y el delta del río Mekong son estas dos regiones clave, situadas en los extremos del país.

ITINERARIO:

12 Julio: Vuelo ciudad de origen - Saigón

Presentación en el aeropuerto para tomar el vuelo regular con destino Saigón, vía punto intermedio. Noche a bordo.

13 Julio: Llegada a Saigón.

Llegada a la ciudad Ho Chi Minh, antigua Saigón y conocida como "La Perla del Lejano Oriente", la ciudad más extensa y poblada de Vietnam. Tras las formalidades de aduana, encuentro con el guía de habla hispana. Traslado hasta el hotel y alojamiento.

14 Julio: Saigón - Ben Tre – Saigón.

Desayuno.

Por la mañana salimos hacia Ben Tre. Llegada al puente Phong Nam, embarcamos y en este barco recorreremos el río Chet Say para observar los transportes de carga en el río o las instalaciones de procesamiento de coco a lo largo del río....

Luego haremos una parada para visitar los hornos de ladrillos y descubrir cómo la



gente local hace a mano los ladrillos, o aprender sobre el proceso básico del procesamiento de coco en las propias instalaciones: quitar la cáscara de coco, sacar su masa y picarlo en pedazos pequeños. Más tarde, disfrutaremos del agua de coco fresco a bordo mientras nos dirigimos al canal Cai Son para ver la pesca fluvial tradicional. Visitamos el horno de dulces de coco donde podrás disfrutar de los dulces

de coco en el mismo horno, frutas de temporada y té con miel.

A continuación, pasamos por un pueblecito que conservan todavía el trabajo artesanal tradicional: tejer esterillas en Nhon Thanh. Almorzamos en el restaurante local en la aldea. Remamos por el pequeño canal lleno de palmeras de coco de agua. El barco nos llevara al muelle Hung Vuong. Regreso Saigón.

15 Julio: Saigón, visita de la ciudad y tuneles de Cu Chi.

Desayuno.

Esta mañana saldremos de Saigón para visitar los túneles de Cu Chi, una inmensa red de galerías subterráneas y estrechas, cavadas a mano por los guerrilleros para refugiarse y defenderse durante la guerra de Vietnam. Durante el recorrido pueden ver distintas trampas usadas por los vietcongs, algún tanque norteamericano destruido o los cráteres formados por las bombas lanzadas por los bombarderos B - 52 yanquis. También tienen la oportunidad de introducirse en uno de los túneles para recorrer agazapado un trozo y disparar alguna de las armas que se usaron en la guerra, como el M-16. Regreso a Saigón.

Por la tarde comenzaremos la visita de Saigón para descubrir los lugares más emblemáticos de esta caótica ciudad. Pasamos por el Museo de la Guerra o de los Crímenes de Guerra donde hay una amplia exposición dirigida a demostrar los

crímenes de guerra que los americanos cometieron durante la Guerra del Vietnam. El tour continuará con la visita al Palacio de la Reunificación que fue el último punto en caer del país durante la guerra, en el cual, el 30 de Abril de 1975 irrumpieron los tanques para dar fin al conflicto armado. Se realizaron breves paradas para sacar fotos en la Catedral de Nôtre Dame. Esta iglesia católica fue construida entre los años 1877-1880 en la época de dominación francesa. Al lado de la catedral de Notre Dame está la oficina de correos que fue diseñada por Gustave Eiffel. Para finalizar, visitamos el mercado Ben Thanh, en él se pueden encontrar todo tipo de artículos a precios muy baratos, desde comida (frutas, verduras, carne, pescado, etc.) hasta ropa (telas, trajes y vestidos ya hechos, camisetas de recuerdo, ropa y complementos de imitación de marca, etc...). Noche en Saigón.

16 Julio: Saigón - Danang - Hoi An - My Son.

Desayuno.

A la hora indicada traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a Da Nang. A su llegada encuentro con el guía y traslado al hotel de Hoi An. Alojamiento.

My Son está a unos cuarenta kilómetros de Hoi An, por lo que se tarda muy poco tiempo en llegar en coche. My Son era un centro religioso hinduista especialmente dedicado a Shiva que era considerado el fundador de la dinastía Cham. Originalmente muchos edificios estaban recubiertos por una capa de oro que poco a poco fue desapareciendo. Siglos más tarde, durante la guerra de Vietnam, la zona de My Son sufrió bombardeos y saqueos que destruyeron muchas estructuras. Las ruinas están catalogadas como Patrimonio de la Humanidad por la Unesco en 1999. Volveremos a Hoi An.



Tarde libre.

Alojamiento.

17 Julio: Hoi An.

Desayuno

Hoian fue un puerto de intercambios con extremo oriente muy importante hasta finales del S.XIX. De hecho, tiene una historia documentada de más de 2.200 años, y todavía actualmente se mantiene una sensación del marcado carácter extremo oriental que lo caracteriza. Exploraremos este fantástico e histórico lecho de ríos. Visitaremos el Puente Japonés cubierto y la Pagoda Phuoc Kien y seguiremos con una de las siguientes casas de los antiguos comerciantes: la casa Tan Ky o la casa de la calle Tran Phu 77. También visitaremos el museo de Hoi An. Resto del tiempo libre para pasear por el mercado de la ciudad por su cuenta.

Alojamiento.

18 Julio: Hoi An, excursión a las colinas de Ba Na.

Por la mañana, salida hacia las Colinas Ba Na. Subida en el sistema teleférico de un solo cable, más largo del mundo, a las Colinas Ba Na. Admire la impresionante arquitectura de la pagoda Linh Ung con hermosas vistas al campo. Tras esto, diviértase en el parque temático Fantasy, situado en la cima de las colinas Ba Na. Por último, visitaran una antigua bodega francesa, el jardín de flores (Le Jardin D'amour) y el Puente de Oro.



Resto del día libre para disfrutar de la playa o hacer compras por la antigua ciudad de Hoi An. Alojamiento.

19 Julio: Hoi An - Da Nang – Hue.

Por la mañana traslado por la carretera de la costa a Hue, situada a unos 130 km de Hoi An. Por el camino nos detendremos primero en Da Nang para visitar las Montañas de Mármol, complejo de 5 formaciones rocosas al lado del mar que ha sido, a lo largo de los siglos, un lugar de gran importancia espiritual y religiosa. Tendremos ocasión de subir a la "Montaña del Agua" y visitar alguna de sus cuevas y pagodas. Nuestra segunda parada será en el Paso de las

Nubes (Paso de Hai Van) antes de llegar a Hue para admirar paisajes magníficos. Por la tarde visitamos la ciudad imperial de Hue que fue declarada Patrimonio de la Humanidad por la Unesco en el año 1993. Se estableció Hué como la capital del imperio y se construyó una ciudad amurallada a semejanza de la Ciudad Prohibida de Pekín. Ha sufrido importantes daños durante las distintas guerras del país, y en la actualidad se están restaurando varias estructuras y edificios. Alojamiento.

20 Julio: Hue, visita de la ciudad - Vuelo a Hanoi.

Desayuno.

Por la mañana paseo en barco por el Río Perfume, para visitar la pagoda Thien Mu, otro lugar muy interesante de Hué que se debe visitar, y podemos encontrar un coche Austin de los años 60 desde el cual el célebre monje Thich Quang Duc bajó para inmediatamente suicidarse en acto de protesta hacia el nuevo gobierno de Saigón (actual Ho Chi Minh).

Luego, visitamos la Tumba del emperador Tu Duc que es uno de los trabajos más hermosos de la arquitectura real de la dinastía de los Nguyen. Se encuentra dentro de un bosque de pinos, a 8 km de Hué y es la mejor preservada de aquellos monarcas. La tumba de Khai Dinh por el contrario es más grande y con una decoración más elaborada conjugando la grandeza vietnamita y la opulencia francesa. Ambas tumbas le transportarán en el tiempo para tener una idea de la vida de los antiguos emperadores. Si el tiempo lo permite, visitamos el bullicioso mercado de Dong Ba. A la hora indicada traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a Hanoi.

A su llegada asistencia por su guía y traslado al hotel. Alojamiento.

21 Julio: Hanoi - Hoa Lu - Tam Coc – Hanoi.

Desayuno.

Por la mañana salida hacia Hoa Lu, elegida como la Antigua capital de Dai Co Viet (nombre antiguo de Vietnam). Visitaremos dos templos de las dinastías Dinh y Le. Después dirigiremos hacia el embarcadero Tam Coc para realizar un recorrido en bote de remos a través de un paisaje fantástico a lo largo del Río Ngo Dong por más de 2 horas a tres grutas llamadas también "Bahía de Halong seca" o "Bahía de Halong entre los arrozales", un paisaje impresionante lleno de rocas, cuevas y arrozales. Nos dirigimos hacia la pagoda de Bich Dong en donde veremos tres pagodas antiguas del siglo XVII. Subiremos por una



cueva húmeda y oscura hasta la cumbre por su vista espectacular. Regreso a Hanoi. Alojamiento.

22 Julio: Hanoi - Visita de la ciudad - Tren nocturno a Lao Cai.

Desayuno.

Comenzamos nuestra visita a Hanoi, la capital de Vietnam, por el exterior del Mausoleo de Ho Chi Minh (abre todos los días menos el lunes, el viernes y los meses de septiembre y octubre). Muy cerca del mausoleo se encuentran el amarillo Palacio Presidencial (visita exterior), y la Casa sobre Pilotes de Ho Chi Minh. Al salir visitamos la Pagoda del Pilar Único o de una sola columna. La visita continua con el Templo de la Literatura que fue fundado en el siglo XI dedicado al culto de Confucio, convirtiéndose más tarde en la primera Universidad del país dedicada a la formación de mandarines según las normas del confucianismo. Por la tarde, nos dirigiremos al lago Hoan Kiem donde se encuentra el Templo de la Montaña de Jade (Ngoc Son), a la que se accede por el célebre Puente del Sol Naciente y que fue erigido durante el siglo XVIII. Dentro del templo se puede ver una enorme tortuga disecada hallada en el lago.

Al final de la tarde, asistirán a un espectáculo tradicional de marionetas sobre agua (45 minutos).

Después nos trasladaremos a la estación de trenes a Lao Cai. Alojamiento a bordo (cabina compartida de 4 literas blandas con aire acondicionado - 4 pax/cabina)



Notas sobre el tren: el tren es de categoría standar. Los lavabos están fuera de las cabinas. Existen cabinas privadas (2 pax cabina) con suplemento y disponibles bajo petición. También es posible reservar una cabina de 4 literas para personas, pagando los 4 billetes de tren.

23 Julio: Lao Cai - Sapa - Cat Cat - Y Linh Ho - Ta Van.

Desayuno + Almuerzo + Cena.

Llegada a Lao Cai. Traslado a Sapa. Después del desayuno ponemos rumbo al poblado de Cat Cat, a unos 3 km de Sapa. Es un pequeño pueblo donde se puede ver cómo viven las etnias vietnamitas de las montañas. Una vez abajo pasamos el puente y llegamos a la cascada de Tien Sa. Continuamos al pueblo Y



Linh Ho de la etnia H,Mong. Si llueve, el camino se hara más complicado, porque el suelo estará mojado, es un trayecto muy estrecho y resbala mucho. Almuerzo de picnic cerca del río. Después del almuerzo, continuamos caminando hasta Lao Chai también de la etnia H,Mong, una aldea de 2000 habitantes distribuidos por las laderas de varias montañas en cabañas, chabolas y casas de madera

o bambú. Seguimos hasta llegar al poblado Ta Van, es la aldea de la tribu Dzay y donde vamos a pasar la noche. Cena en casa local de la minoría Giay. Podrán dar un paseo para disfrutar de la vista del valle, así como nadar en el río cercano. Aprox: 5 horas caminando + 1 hora para almuerzo.

24 Julio: Ta Van - Giang Ta Chai – Sapa.

Desayuno + Almuerzo.

Tras el sencillo desayuno salimos para el pueblo Giang Ta Chai de la etnia Dzao. Este tramo es el más duro puesto que tenemos que subir y bajar varias colinas pero el paisaje que estamos admirando merece el esfuerzo. Antes de llegar a la aldea atravesamos un bosque de bambú y nos podemos refrescar en una cascada. Almuerzo de picnic. Regreso a Sapa. Check in en el hotel y tiempo libre.

25 Julio: Sapa - Pico Fansipan – Hanoi.

Desayuno.

Esta excursión está diseñada para viajeros que desean visitar el pico Fansipan: "El techo de Indochina". Sobre las 8 am, después del desayuno en el hotel, el conductor y el guía les llevarán a la estación del teleférico y pasarán 20 minutos en teleférico para disfrutar del espectacular paisaje. Alcanzada la altitud de 2800 metros, tendrá una oportunidad increíble para admirar la vista y tomar fotos.

Después, visitaremos la pagoda y ascenderemos 600 escalones para alcanzar el pico de Fansipan: el Techo de Indochina. Regreso a la estación del teleférico y vuelta a la ciudad de Sapa. Regreso a Hanoi en coche. Llegada a Hanoi por la tarde. Check in en el hotel y tiempo libre.

Alojamiento en el hotel.



26 Julio: Hanoi - Bahía de Halong.

Desayuno + Almuerzo + Cena.

Esta mañana salimos hacia la bahía de Halong, "donde el dragón desciende al mar", uno de los 5 Patrimonios Mundiales en Vietnam reconocidos por la UNESCO.

Atraviesa los inmensos campos de arroz donde podrá encontrar a las tradicionales campesinas trabajando con los iconicos sombreros cónicos.

El trayecto durara 4 horas hasta llegar al puerto con una parada de 20 minutos para descansar y estirar las piernas. Hacia las 12.30 les darán la bienvenida en el crucero y enseguida el almuerzo estará servido



durante la navegación a través de la bahía Bai Tu Long y Halong, mientras se dirigen al pueblo de pescadores de Vung Vieng. Exploren el pueblo y aprendan sobre la vida en las comunidades de Ha Long Bay. Después del almuerzo visitamos la playa Vung Ha, natación y relajarse en una de las calas escondidas de la bahía. Relájese de vuelta en el barco mientras navegamos en la apartada Ho Dong

Tien donde el barco anclará durante la noche. A las 17.30: happy hour en la terraza y clase de cocina. Cena a bordo. Una tranquila noche a bordo de nuestro cómodo junco en cabinas privadas.

27 Julio: Halong – Hanoi.

Desayuno ligero + Brunch.

Al día siguiente hay una clase de Tai Chi a las 6.30 de la mañana en la terraza.

Disfrute de un desayuno ligero mientras que cruza a la Cueva de Sung Sot, también conocida por la Cueva Sorpresa, nombre puesto por su descubridor de origen francés. Se bajan y comienzan a subir unas escaleras (90 escalones), llegan a la entrada y entran en la primera caverna. A la vuelta al barco preparan su equipaje y dejan la llave en el vestíbulo para el check out. Disfrutan de los paisajes de la bahía Ha Long y brunch a bordo. Desembarque y regreso a Hanoi.

Alojamiento.

28 Julio: Hanoi - vuelo de regreso.

Desayuno

Tiempo libre para sus compras o su propio descubrimiento de la ciudad antes del traslado hacia el aeropuerto para su regreso o al próximo destino. Deberán liberar su habitación antes de las 12 horas. El hotel dispone de servicio de consigna donde puede guardar el equipaje el tiempo que necesite. A la hora indicada, traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso. Noche a bordo.

29 Julio: Llegada a la ciudad de origen.

Llegada a la ciudad de origen y fin de nuestros servicios.



FICHA TECNICA:

Fechas de salida: Del 12 al 29 de Julio 2022

Duración: 18 días

Precio por persona: 2.379.-€ Precio por persona R.A: 2.236.-€

(Mínimo 05 personas / Máximo 20 personas)

Tasas aéreas con Qatar Airways aprox. 388.-€ (a 26/11/21)

Suplementos por persona:

- Habitación individual: 405.- €
- Carta de invitación: 25.- €

Precios válidos para la salida indicada

Puntos fuertes:

- Un completo viaje a Vietnam recorriendo el país de Sur a Norte para descubrir sus matices increíblemente variados.
- Salida especial exclusiva de la Agencia
- Guía acompañante de La Agencia desde España a partir de 11 personas.



Ciudad

Saigón

Hoi An

Hue

Hanoi

Tren Hanoi - Lao Cai

Sapa

Bahía de Ha Long

Alojamiento

Princess Saigón Central Hotel

River Green Hoi an Hotel

Romance Hue

Hanoi Babylon Grand Hotel & Spa

Chapa Express Train

Sapa Relax

Glory Legend Cruise

INCLUYE:

- Vuelo internacional con Qatar Airways en clase turista.
- Vuelos internos en clase turista con Vietnam Airlines (Saigón - Danang y Hue - Hanoi)
- Billete de tren Hanoi-Lao Cai (cabina 4 literas compartida).
- Billete de autobús regular Sapa - Hanoi.
- Alojamiento en hoteles indicados o similares, una noche en Sapa en casa local, 1 noche en el barco en Ha Long Bay y 1 noches en tren litera.
- Desayuno diario y comidas descritas en el itinerario. Excluye bebidas.
- Guías locales de habla hispana en cada área.
- Guía acompañante de La Agencia desde España a partir de 11 personas.
- Entradas a los lugares a visitar.
- Seguro de viaje.

NO INCLUYE:

- Tasas aéreas con Qatar Airways aprox. 388.-€ (a 26/11/21). Estas corresponden a impuestos gubernamentales, tasas de seguridad, etc. No podemos conocer el importe exacto hasta el día que emitimos el billete.
- Visado electrónico de Vietnam, precio 25 USD de una sola entrada, que los clientes deben tramitar online (web: <https://www.immigration.gov.vn/>).
- Comidas no indicadas, bebidas
- Cualquier gasto no indicado en el apartado incluye.

CONDICIONES RESERVA ANTICIPADA:

La reserva y el pago de la inscripción/anticipo se realizarán al menos 60 días antes de la fecha de salida (excepto el pago del resto que se realizará como máximo 20 días antes de la salida y las tasas aéreas que se abonarán a la emisión de los billetes).

FORMA DE RESERVA Y DE PAGO:

La reserva deberá ser realizada en nuestras oficinas, personalmente o por teléfono. Las reservas realizadas por Correo Electrónico (Email) tendrán que ser confirmadas posteriormente por nuestra oficina. Una vez realizada y confirmada la reserva se entregará como anticipo la cantidad del 40% del importe total. El resto deberá hacerse al menos veinte días antes de la salida. El pago podrá realizarse en efectivo, giro postal, transferencia o tarjeta de crédito. En el caso de giro postal, remitirlo a la dirección de la Agencia, expresando claramente los datos personales y viaje y fecha seleccionados.

Si desea pagar el viaje mediante transferencia, los datos son:

Titular: Viajes Alventus S.L.

Entidad: LA CAIXA

Cuenta corriente: ES65 2100 8436 49 2200712883

Es importante que como concepto se exprese el viaje y fecha en la que viaja, anotando claramente su nombre y apellidos. En caso de transferencia o giro postal es preceptivo el envío por e-mail (imagen escaneada) del justificante.

NOTAS:

Imprescindible a la hora de reservar.

Es imprescindible a la hora de reservar enviar por email el pasaporte escaneado o llevar el pasaporte a la agencia. Muchas compañías de transporte, de seguros, etc. solicitan estos datos a la hora de reservar por lo que hasta que no se los facilitemos no podemos garantizar que las reservas necesarias para su viaje se confirmen.

Documentación.

Pasaporte en regla con una validez mínima de 6 meses después de la fecha de regreso. Pasaporte en regla con una validez superior a seis meses. Se necesita llevar carta de invitación. Para poder tramitarla es necesario que nos facilitemos los datos que aparecen en la última página del pasaporte. El visado se hace a la llegada (25\$ aprox. para 1 entrada).

Es conveniente, además, traer fotocopias del pasaporte (o tenerlo escaneado en nuestro teléfono o tablet), así como el número de teléfono de la entidad emisora de nuestra tarjeta de crédito. En caso de algún percance, facilita mucho cualquier trámite.

IMPORTANTE: Actualmente el país está cerrado, en cuanto abran las fronteras actualizaremos esta información.

Compartir habitación.

En nuestras salidas propias en grupo damos la posibilidad a un pasajero/a que viaja solo/a a compartir habitación evitando así el desembolso del suplemento de habitación individual. Desde la Agencia garantizamos que se le respetará el precio en habitación doble y le asignaremos un compañero/a de habitación.

Aquellos pasajeros que quieran viajar en habitación individual tendrán la posibilidad de solicitarla asumiendo dicho suplemento.

Alojamiento Home Stay.

Recomendaciones y notas del día 25 de julio

- Aprox. Grado 2 de 5 / 5 horas de caminata (12 km de trekking)
- La casa donde pasaremos la noche se llama "home stay" y es casa típica de la aldea, pero preparada para turistas, está un poco más limpias que las de la gente del lugar. La casa tiene 2 pisos. En el primer piso es donde se hace vida, donde está la cocina. Donde está el salón y comedor, todo junto. El segundo piso es donde están las camas para los turistas, en el suelo y con una mosquitera entera para cubrir el colchón. El alojamiento es de estilo muy simple y dormitorio sin instalaciones occidentales. Aunque hay mantas, es recomendable un saco sábana o un saco fino. Esos sacos los pueden comprar en Hanoi, que allí los venden de seda. El baño se encuentra en una cabaña en el exterior.
- No se lleve la mochila grande a la ruta. Lo más conveniente es dejarles la mochila en el hotel.
- Todo el mundo que ha estado en Sapa le puede comentar lo insistentes y pesadas que son las mujeres que venden artesanías. Esta es una oportunidad para conocer el otro lado, y pasar un día viviendo como ellas.

Itinerario resumido:

- 12 Julio: Vuelo ciudad de origen – Saigón.
- 13 Julio: Llegada a Saigón.
- 14 Julio: Saigón - Ben Tre – Saigón.
- 15 Julio: Saigón, visita de la ciudad y túneles de Cu Chi.
- 16 Julio: Saigón - Danang - Hoi An - My Son.
- 17 Julio: Hoi An.
- 18 Julio: Hoi An, excursión a las colinas de Ba Na.
- 19 Julio: Hoi An - Da Nang – Hue.
- 20 Julio: Hue, visita de la ciudad - Vuelo a Hanoi.
- 21 Julio: Hanoi - Hoa Lu - Tam Coc – Hanoi.
- 22 Julio: Hanoi - Visita de la ciudad - Tren nocturno a Lao Cai.
- 23 Julio: Lao Cai - Sapa - Cat Cat - Y Linh Ho - Ta Van.
- 24 Julio: Ta Van - Giang Ta Chai – Sapa.
- 25 Julio: Sapa - Pico Fansipan – Hanoi.
- 26 Julio: Hanoi - Bahía de Halong.
- 27 Julio: Halong – Hanoi.
- 28 Julio: Hanoi - vuelo de regreso.
- 29 Julio: Llegada a la ciudad de origen.

SEGUROS:

- Seguro básico incluido en el viaje. Recomendamos encarecidamente contratar un seguro opcional con una cobertura mayor. Consúltanos precios y coberturas tanto del básico como de los opcionales.

Todos los datos e informaciones contenidas en la Ficha Técnica del Viaje están sujetos a las Condiciones Generales de La Agencia publicadas en la página Web correspondiente.

Tanto los detalles del Itinerario como todas las informaciones contenidas en esta ficha técnica se elaboran con muchísima antelación, en base a precios e informaciones orientativos que ayuden al cliente a conocer los principales detalles del viaje que desea elegir, por lo que deben tomarse única y exclusivamente a título informativo como una base a lo programado, estando sujetas a posibles variaciones. Al contratar el viaje el cliente debe informarse de las reservas y precios concretos, así como el Itinerario definitivo confirmados, y antes de viajar firmar con la agencia el contrato de viaje combinado correspondiente.

MRG 07-03-2022

CANCELACIONES Y FORMAS DE PAGO ESPECIALES:

Condiciones Especiales de Contratación y Anulación de éste viaje.

La Agencia Organizadora informa al cliente antes de la inscripción que la oferta de éste Viaje ha sido contratada con los proveedores aceptando expresamente unas condiciones especiales que se trasladan al cliente para su aceptación expresa.

El cual acepta al inscribirse dichas Condiciones Especiales de Contratación y Anulación de éste Viaje...

y que básicamente son las siguientes:

1. En el momento de inscripción se realizará un pago del 40%.
2. El resto deberá ser pagado 20 días antes de la salida.
3. Si el cliente cancelase una vez confirmada la salida del viaje existen los siguientes gastos especiales:
 - Dentro de los 20 días anteriores a la salida del viaje 100% del importe total del viaje.
 - Antes de los 21 días a la salida del viaje, los gastos marcados en la ley de viaje combinado apartado 8. (Desistimiento del consumidor).
4. Estos gastos corresponden a lo que la agencia organizadora tiene que hacer frente por los compromisos adquiridos en éste viaje y que favorecen la singularidad del mismo.
5. Asimismo el cliente reconoce que ha sido informado sobre la posibilidad de contratar diferentes seguros de viaje y cancelación complementarios al Seguro Básico incluido en el precio del viaje.

Habiendo recibido la información precontractual recogida en la presente ficha técnica, la he revisado y la entiendo y acepto sin reservas, a 10 de Marzo de 2022

Nombre y apellidos

DNI

Firma

INFORMACIÓN Y RESERVA:



www.alventus.com
alventus@alventus.com
Teléfono 954 210 062



www.aluz.com
reservas@aluz.com
Teléfono 901 250 260
(precio llamada local)

NUESTRO GRUPO

